

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. März 2017

### Frauenlobplatz: Schlamm

Auf dem Frauenlobplatz an der Ecke Frauenlobstraße/Forsterstraße ist es zunehmend zu Pfützen- und Schlammbildung gekommen. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Welche Maßnahmen gedenkt die Verwaltung gegen die Schlammbildung an dieser Stelle des Platzes zu ergreifen?
- Mit welchen Kosten und Ausgleichsmaßnahmen für die Teilversiegelung rechnet die Verwaltung, wenn man den befestigten Weg auf dem Platz bis zur Ecke Forsterstraße/Frauenlobstraße weiterführen würde?

Mainz, 13.03.2017

Für die CDU-Fraktion  
Torsten Rohe